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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной̆ квалификационной работы: Совершенствование муниципального управления в сфере молодёжной политики (на примере Всеволожского муниципального района). Данная работа посвящена исследованию государственной̆ молодежной политики во Всеволожском муниципальном районе. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Рассмотреть нормативно-правовую базу, регулирующую молодежную политику в России. 2. Дать общую характеристику сферы молодежной политики во Всеволожском муниципальном районе Ленинградской области.  3. Исследовать инфраструктуру и основные направления реализации государственной молодёжной политики во Всеволожском муниципальном районе Ленинградской области. 4. Рассмотреть проблемы реализации государственной молодежной политики во Всеволожском муниципальном районе Ленинградской области. 5. Разработать проект по созданию онлайн-платформы для организации взаимодействия органов местного самоуправления с молодежью «ВСЕВАКТИВ» и механизм его реализации. Работа проведена для успешной реализации государственной̆ политики во Всеволожском муниципальном районе.  Предмет исследования: методы организации работы органов местного самоуправления с молодежью во Всеволожском муниципальном районе Ленинградской области. Методы исследования: теоретический̆, метод сравнения, метод синтеза, метод анализа документов, метод дедукции.  В результате были предложены рекомендации по совершенствованию организации работы с молодежью во Всеволожском муниципальном районе Ленинградской области.
        

        
          Topic of the final qualification work: Improvement of municipal management in the field of youth policy (on the example of the Vsevolozhsk municipal district). This work is devoted to the study of state policy in the Vsevolozhsk municipal district. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Consider the legal framework governing youth policy in Russia. 2. Give a general description of the sphere of youth policy in the Vsevolozhsk municipal district of the Leningrad region. 3. To explore the infrastructure and main directions for the implementation of the state youth policy in the Vsevolozhsk municipal district of the Leningrad region. 4. Consider the problems of implementing the state youth policy in the Vsevolozhsk municipal district of the Leningrad region; 5. Develop a project to create an online platform for organizing the interaction of local governments with youth «VSEVAKTIV» and a mechanism for its implementation. The work was carried out for the successful implementation of state policy in the Vsevolozhsk municipal district. Subject of study: methods of organizing the work of local governments with young people in the Vsevolozhsk municipal district of the Leningrad region. Research methods: theoretical, comparison method, synthesis method, document analysis method, deduction method. As a result, recommendations were proposed to improve the organization of work with youth in the Vsevolozhsk municipal district of the Leningrad region.
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